Rue Pasteur 87600 Rochechouart

CONSEIL D'ECOLE n°2 du 13 février 2024

Membres du conseil d'école présents :

Voir annexe

1°/ Effectifs actuels et prévisionnels

171 élèves sont actuellement scolarisés dans l'établissement :

12 en Ulis école

20 en CP

22 en CP/CE1

24 CE1/CE2

24 en CE2

22 en CM1

22 en CM1/CM2

25 en CM2

2° / Projets et actions en cours :

- projets en cours ou prévus :
 - * Poursuite du blog de l'école.
 - * Utilisation d'un E.N.T Beneylu, Ma classe.fr
 - * Jardin : projet en CE1/CE2 et Ulis école
- \star Participation des classes à l'opération « je lis, j'élis » en partenariat avec la médiathèque ainsi qu à l'opération « faites des livres »
 - * Projet pour toutes les classes « lire à voix haute »
 - * Projet ATE avec la classe de CM1
 - * Projet école et cinéma en Ulis, CP et CP/CE1

- Sport :

- * Organisation du cross de l'école pour tous les élèves le vendredi 12 avril.
- Projets avec intervenant:
 - * Sport: interventions en complément des séances prévues par les enseignants.
- cycle « piscine »
- cycle VTT pour les élèves de CE2 et CM.
- cycle athlétisme pour les élèves de cycle 2.
- mini cycle « tennis » en période 4 ou 5 pour le cycle 3.
- cycle judo pour les élèves de CP/CE1.
- cycle rugby pour les élèves de CP/CE1 et CE1/CE2 en Période 5.
- **Sécurité routière** : les élèves de CE2 passeront le permis piéton en partenariat avec la Prévention Maif et la gendarmerie. Ils participeront à un rallye piéton à Saint-Junien le vendredi 29 mars 2024.
- Sécurité en montagne : avec les CRS « montagne » pour les élèves de CM2. Mise en place d'ateliers sur la sécurité et les dangers en montagne le jeudi 15 février.
- Santé: * Dans le cadre du service sanitaire, des étudiants vont intervenir sur le thème de « l'alimentation et l'activité physique » dans les classes de cycle 3 le lundi 18 mars.

Ces actions participent à la construction du parcours éducatif de santé des élèves.

- **Sécurité internet** : le permis internet est prévu pour les élèves de CM2 au cours du mois de juin.
- Classe de neige: le voyage scolaire organisé pour les élèves de CM2 au Lioran a été très positif. Malgré le manque de neige, les élèves ont pu découvrir différentes activités liées à la montagne.
- "Suivi des élèves en difficultés": En complément des structures extérieures: éducateurs, orthophoniste, CMPP, ..., et du soutien en classe effectué par les enseignants, les élèves en difficultés scolaires peuvent être pris en charge dans le cadre de l'Aide Personnalisée Complémentaire (Hors temps scolaire).
- Evaluations Nationales CP de milieu d'année ont été effectuées, les résultats ont été transmis individuellement aux familles.

- Liaisons maternelle / élémentaire / collège:

Dans le cadre de la liaison avec la maternelle, les parents des élèves scolarisés en Grande Section de maternelle seront invités à une réunion d'informations à l'école au cours du mois de juin.

Les élèves de GS seront accueillis 1/2 journée dans une classe de CP.

Une rencontre GS/CP sur le thème des « Jeux Olympiques » sera organisée à la maternelle le mardi 25 juin.

Le conseil école-collège permet de renforcer la continuité pédagogique entre le 1^{er} et le second degré. Il se réunira le 26 mars. Une visite du collège devrait être organisée pour les élèves à la fin de l'année scolaire.

Une rencontre sportive CM2/6ème est envisagée au cours du mois de juin.

3°/ Temps périscolaires

Organisation du temps scolaire :

- Le cadre général ainsi que le cadre dérogatoire ont été présentés.
- La reconduction de l'organisation du temps scolaire actuelle a été proposée : semaine de 4 jours sans modification des horaires.
- Un vote a été organisé.

Le conseil d'école propose à l'unanimité moins une abstention la reconduction de l'organisation du temps scolaire pour la rentrée 2024.

4°/ Bilan et organisation des diverses manifestations

Marché de Noël : il a été organisé le mardi 19 décembre. Le bilan est positif, la convivialité de l'évènement a été, cette année encore, mise en avant par les familles.

Bénéfice de la manifestation :1202 €

Photos scolaires : Le photographe sera présent à l'école le mardi 12 mars.

100 ème jour d'école : il sera fêté le vendredi 5 avril avec des ateliers pour les élèves de CP, CE1 et Ulis école.

Les sorties de fin d'année prévues :

- Centre de plein air Lathus : ateliers sportifs pour les CP et $\operatorname{CP/CE1}$
- La vallée des singes pour les classes de CM et d'Ulis école
- St-Pardoux: ateliers sportifs pour les CE2
- La classe de CE1/CE2 ira au centre « La Loutre » les 27 et 28 mai avec 1 nuitée.

Fête de l'école/nuit des étoiles : elle est prévue le vendredi 14 juin sur le site du city stade, derrière le collège et à la Maison du Temps libre avec la participation de l'association « Pierre de Lune », la Maison de la Réserve, l'ADAES (Association pour la Découverte de l'Astronomie et de l'Espace) et de monsieur Chevassus-au-Louis (biologiste, biodiversité). Cette journée sera aussi l'occasion de rendre hommage à Hubert Reeves. L'organisation n'est pas arrêtée à ce jour.

Proposition d'interventions de la Maison de la Réserve dans chaque classe le mois qui précède, organisation de jeux sportifs, d'adresse, au cours de la journée. En soirée, conférence de monsieur Chevassus-au-Louis et puis observation des étoiles avec l'ADAES.

5°/ Informations et questions diverses:

Lutte contre le harcèlement à l'école :

Suite à la grille d'autoévaluation sur le Harcèlement proposée aux élèves de CE2 et CM en novembre 2023, une synthèse des réponses a été présentée.

Les questionnaires étaient anonymes. En croisant les réponses, les ressentis des élèves en CE2 comme en CM n'apparaissent pas comme inquiétants mais quelques-uns sont à surveiller. La vigilance reste une priorité pour chacun d'entre nous.

Parents d'élèves :

Mairie : Madame Goursaud a apporté des réponses aux questions des parents d'élèves Pourquoi les enfants mangent des tomates au mois de janvier à la cantine?

En effet, il est parfois proposé aux élèves des tomates en hiver dans le but de diversifier les repas mais une vigilance particulière sera apportée sur le choix de fruits et légumes de saison lors de l'élaboration des menus.

Concernant le pique-nique, pris dehors dans le froid. A voir si une prochaine fois on ne peut pas être au courant à l'avance afin d'avoir le choix de récupérer les enfants ou pas ?

Lors du mouvement de grève, les enfants ont mangé en extérieur car il n'y avait pas assez de personnel pour assurer la surveillance avec un autre fonctionnement.

En hiver, si les conditions d'organisation le permettent, une salle sera proposée aux élèves sur le temps de midi pour prendre leur repas froid. Les familles seront informées par la municipalité à l'avance de l'organisation retenue afin d'avoir le choix de prendre en charge leur enfant ou non sur ce temps.

1 - 6 4 - 1	La Dadatalana
Le Secrétaire	Le Président